
ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA 
AOS ONZE DIAS DE DEZEMBRO DE 2007, 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE 
 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e sete, às dezenove 
horas e vinte e cinco minutos, a Edilidade Barbarense reuniu-se 
ordinariamente em seu prédio próprio, sito na Rodovia SP 306, nº 1001, 

sob a Presidência do vereador Raimundo da Silva Sampaio e 1º e 2ª 
Secretários os vereadores Gilmar Vieira da Silva e Mercedes Roveri 

Grande. O senhor Presidente solicitou ao 1º Secretário, que procedesse à 
leitura dos nomes dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José 
da Silva, Benedito Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison 

Carlos Bortolucci Júnior, Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, 
Laerte Antonio da Silva, Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Havendo 
quorum, o senhor Presidente proclamou: “Sob a proteção de Deus 

iniciamos os nossos trabalhos”. Passou-se à execução do Hino Nacional 
Brasileiro. Na seqüência, o senhor Presidente passou à 1ª Parte – 

EXPEDIENTE – A ata da 45ª Reunião Ordinária foi devidamente 
assinada pelos senhores vereadores. Nesse momento, o senhor Presidente 
solicitou ao 1º Secretário, vereador Gilmar Vieira da Silva que procedesse 

à leitura do Ementário. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO PODER 
EXECUTIVO: Respostas de Requerimentos: Nº 1131/2007 - Ver. 

Ademir José da Silva – “Informações sobre o tempo de funcionamento dos 
cemitérios Municipais”; Nº 1132/2007 - Ver. Ademir José da Silva –
“Informações sobre o tempo de exumação nos cemitérios Municipais”; Nº 

1133/2007 - Ver. Ademir José da Silva –“Providências sobre 
possibilidade de construção de uma pista para caminhada na área 
desocupada na Rua Salvador Iatarola, com marcação de distâncias do 

solo, no bairro Mollon IV”; Nº 1134/2007 - Ver. Ademir José da Silva – 
“Providências sobre alteração para mão única de direção toda a extensão 

da Rua do Irídio, no bairro Mollon; Nº 1135/2007 - Ver. Ademir José da 
Silva –“Providências sobre possibilidade do Poder Executivo intervir 
juntamente ao Governo do Estado de São Paulo, a respeito de mais 

segurança para a E. E. Profª Gemma Vasconcelos Camargo Capello, 
localizada na Rua Ouro Preto, nº 234, no bairro Parque Residencial 
Rochelle”; Nº 1136/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências 

sobre possibilidade de instalar aparelhos de fisioterapia nas Unidades 
Básicas de Saúde do Município”; Nº 1137/2007 - Ver. Benedito 

Aparecido Ferreira -“Providências quanto à limpeza da boca-de-lobo na 
Rua Araçatuba, no bairro Planalto do Sol”; Nº 1138/2007 - Ver. Gilmar 
Vieira da Silva – “Providências quanto a ausência de orelhões nasa 

proximidades da Santa Casa de Misericórdia de Santa Bárbara d‟Oeste e 
do Pronto Socorro”; Nº 1139/2007 - Ver. Raimundo “Itaberaba” da Silva 

Sampaio - “Providências acerca de recapeamento na Rua Tereza Cibim 
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Maluf, no bairro Jardim Boa Vista”; Nº 1140/2007 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba” da Silva Sampaio - “Providências acerca da reforma do campo 

de bocha localizado na Rua Dom João VI, no bairro Jardim Santa 
Terezinha”. – Nº 1141/2007 - Ver. Juca Bortolucci - “Providências acerca 

da revitalização e construção de calçada na Rua Monte Golgota, no 
Jardim Alfa”; Nº 1142/2007 - Ver. Juca Bortolucci -“Providências acerca 
de roçagem e limpeza no Jardim Dulce”; Nº 1143/2007 - Ver. Juca 

Bortolucci -“Providências acerca da revitalização e construção de calçada 
na Rua Monte Gerezin, no Jardim Alfa”; Nº 1144/2007 - Ver. Juca 

Bortolucci - “Providências acerca da revitalização e construção de calçada 
no Jardim Dulce”; Nº 1146/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande –
“Providências quanto à necessidade de sinalização de solo em todas as 

esquinas das ruas do Distrito Industrial II”; Nº 1147/2007 - Vra. 
Mercedes Roveri Grande –“Informações acerca da retirada de grama no 
canteiro central da Avenida Santa Bárbara”; Nº 1148/2007 - Vra. 

Mercedes Roveri Grande –“Providências quanto à necessidade de 
recapeamento da camada asfáltica da Rua Ribeirão Preto, no Jardim 

Esmeralda”; Nº 1149/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho e outros –
“Informações referentes à carteira funcional dos Guardas Civis 
Municipais de Santa Bárbara d‟Oeste”; Nº 1150/2007 - Ver. Gilmar 

Vieira da Silva -“Informações referentes ao período de permanência de 
motoristas no quadro da Secretaria de Educação”.  Ofício: Recebido do 

sr. Prefeito Municipal, em resposta referente a solicitação para envio de 
uma comissão técnica ou técnicos do Município para explanarem sobre o 
transporte coletivo da cidade, de autoria do ver. Gilmar Vieira da 

Silva.Recebido do sr. Prefeito Municipal, encaminhando a devolução do 
Autógrafo nº 45/2007, referente ao Projeto de Lei nº 43/2007 de autoria 
da vereadora Mercedes Roveri Grande, tendo em vista o emprego 

inadequado de expressão, para as devidas correções; Recebido do sr. 
Prefeito Municipal, encaminhando a Sanção do Autógrafo nº 46/2007, 

que aprovou nos próprios termos o Projeto de Lei nº 65/2007 de autoria 
do Poder Legislativo, promulgando a Lei nº 3026; Recebido do sr. Prefeito 
Municipal, encaminhando a Sanção do Autógrafo nº 47/2007, que 

aprovou em redação final da comissão permanente de Justiça e Redação, 
o Projeto de Lei Complementar nº 06/2007 de autoria do Poder 
Executivo, promulgando a Lei Complementar nº 35; Recebido do sr. 

Prefeito Municipal, solicitação de exercício de mandato. Decreto: Nº 
3763 – “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar, 

autorizado pelo artigo 5º, inciso II, da Lei nº 2994 de 13 de dezembro de 
2006”; Nº 3771 – “Declara de utilidade pública para fim de 
desapropriação, imóvel de propriedade de Rominor – Comércio, 

Empreendimentos e Participações S/A, para implantação de reservatório 
no loteamento Distrito Industrial II, conforme especifíca”; Nº 3776 – 

“Dispõe sobre homologação do resultado final para o cargo de 
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Escrituário, integrante do Concurso Público nº 006/2007”. Portarias: Nº 
102 – Designa o servidor Ivan Luiz Carpim, para compor a equipe de 

serviço técnico da Vigilância Sanitária; Nº 103 – Nomeia Glaicy Franciele 
Andrigo, como chefe de Seção I; Nº 104 – Nomeia Valdir Teodoro da Silva, 

como chefe de Seção I; Nº 105 – Nomeia Régis Fernando Damianus de 
Godoy, como chefe de Seção II; Nº 106 – Revoga a Portaria nº 169/2006, 
que nomeou Ademar Fragoso Júnior, como Assessor V; Nº 107 – Revoga 

a Portaria nº 169/2006, que nomeou Fernando de Oliveira, como 
Inspetor; Nº 108 – Nomeia Ricardo Pigatto, como Sub-Inspetor; Nº 109 – 

Nomeia Marcel Secomandi, como Assessor C, junto ao Departamento de 
Água e Esgoto de Santa Bárbara d‟Oeste. DOCUMENTOS RECEBIDOS 
DE TERCEIROS: Ofícios: Recebido da Promotoria de Justiça de Santa 

Bárbara d‟Oeste, requisitando informações ao nobre vereador e Vice-
Presidente desta Casa, Edison Carlos Bortolucci Júnior, solicitando 
complementação de documentos a fim de instruir representação de nº 

11/2007; Recebido da Promotoria de Justiça Santa Bárbara d‟Oeste, 
referente à representação nº 30/2007 que apura denúncia de desvio de 

finalidade e função no uso indevido de veículo e de uso de dinheiro 
público em benefício próprio; Recebido da Caixa Econômica Federal 
notificando a liberação de recursos financeiros em 26/11/2007, no valor 

de R$ 29.250,00 (vinte e nove mil duzentos e cinqüenta reais) destinados 
à Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste, referentes do Contrato 

de Repasse OGU 0119.225-99/2006/MCidades; Recebido do Gabinete da 
Presidência do Senado Federal, informando o recebimento da Moção de 
Apelo nº 108/2007; Recebido do BNDES – Banco Nacional de 

Desenvolvimento Social, informando a liberação de recursos financeiros 
para o Município de Santa Bárbara d‟Oeste, no valor de R$ 450.000,00 
(quatrocentos e cinqüenta mil reais); Recebido do Deputado Federal 

Milton Monti, prestando a sua homenagem ao município de Santa 
Bárbara d‟Oeste pela comemoração de sua emancipação político-

administrativa; Recebido da Câmara Municipal de Hortolândia, 
convidando para reunião do Parlamento Metropolitano, no dia 14 de 
dezembro na Câmara Municipal de Monte Mor, tendo em pauta a análise 

e discussão sobre a criação do Conselho Metropolitano de Direitos 
Humanos; Recebido do CEPAM, encaminhando Parecer ao Projeto de Lei 
nº 62/2007, que “dispõe sobre a proibição de participação em processo 

de licitação pública Municipal, os parentes consangüíneos, até o 2º grau, 

membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo do Município de 
Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras providências” de autoria do Ver. 

Ademir José da Silva; Recebido do Ciretran de Santa Bárbara d'Oeste, 
solicitando informações a respeito do convênio celebrado com a Câmara 
Municipal e que recentemente foi revogado; Recebido do Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo, encaminhando cópia de peças dos autos 
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em epígrafe; Documentos: Recebido do Dr. George Julien Gurlandy, 
convite para reunião do Parlamento Metropolitana no dia 14 de dezembro 

na Câmara Municipal de Monte Mor, tendo em pauta a Discussão Sobre 
Criação do Conselho Metropolitano de Direitos Humanos e Integração dos 

Legislativos – INTERLEGS; Recebido do Conselho Federal Parlamentar, 
informa que em virtude da implantação do COMDI – Comitês Municipais 
de Disciplina, indique 01 (um) Vereador para ser empossado como 

Delegado Municipal do CONFEP; Recebido da Câmara do Deputados, 
informando o balancete de Novembro de 2007 dos Recursos do 

Orçamento da União destinado ao Departamento de Água e Esgoto de 
Santa Bárbara d‟Oeste no valor total de R$ 68,45 (sessenta e oito reais e 
quarenta e cinco centavos) e para a Prefeitura Municipal de Santa 

Bárbara d‟Oeste no valor total de R$1.232.355,13 (um milhão duzentos e 
trinta e dois mil reais e treze centavos). Recebido do advogado Antonio 
Salustiano Filho, requerendo a certidão do partido do vereador Benedito 

Aparecido Ferreira; Recebido do Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo, exame de contas da Camara Municipal no exercício de 2006; 

Recebido do Instituto de Engenharia, convite para a cerimônia solene das 
comemorações do Dia do Engenheiro no dia 11 de dezembro no Auditório 
do Ibirapuera; Recebido do Ministério da Educação, informando liberação 

de recursos financeiros do Fundo Nacional da Educação – FNDE – no 
valor de R$ 588,20 (quinhentos e oitenta e oito reais e vinte centavos); 

Recebido do Ministério da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros do Fundo Nacional da Educação – FNDE – no valor de R$ 
115.992,80 (cento e quinze mil novecentos e noventa e dois reais e 

oitenta centavos); Recebido do Ministério da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional da Educação – 
FNDE – no valor de R$ 6.419,60 (seis mil quatrocentos e dezenove mil e 

sessenta centavos) Recebido da presidente do diretório municipal do 
Partido dos Trabalhadores, Maria Cristina Fernandes de Oliveira, 

requerendo a certidão de partido do vereador Ademir José da Silva e da 
vereadora Mercedes Roveri Grande; Recebido da União Nacional de 
vereadores, comunicando alteração na programação dos cursos para 

Prefeito, Vice-Prefeito, Secretários Municipais, Assessores e Servidores, 
nas cidades de Foz do Iguaçu – PR, Natal – RN e Maceió – AL; Recebido 
da Subsecretaria de Relacionamento com Municípios, resposta da Moção 

de Apelo nº 97/2007 de autoria do vereador Edison Carlos Bortolucci 
Júnior; Recebido da Câmara Municipal de Jaguariúna, Requerimento nº 

160/2007 de autoria do vereador Luís Laurentino Gomes que solicita 
reunião com autoridades políticas regionais para criar alternativa de 
diminuir o valor do pedágio na SP 304; Recebido da Sra. Conceição 

Aparecida Fornazari,  membro da executiva do Diretório Municipal do 
Partido Comunista do Brasil, requer Balancete Mensal da Câmara 

Municipal referente ao mês de novembro de 2007. DOCUMENTOS 
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DESTE PODER LEGISLATIVO: Pareceres das Comissões 
Permanentes: Justiça e Redação; Mesa Diretora: Projeto de Resolução 

Nº 19/2007 – Ver. Raimundo da Silva Sampaio com o apoio da Edilidade 
- “Acrescenta o inciso IV ao artigo 76 do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras providências” - 
Pareceres favoráveis. Pareceres das Comissões Permanentes: Justiça e 
Redação; Mesa Diretora: Projeto de Resolução Nº 20/2007 - Ver. 

Raimundo da Silva Sampaio com o apoiamento da Edilidade – “Altera a 
redação do § 2º, artigo 85 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras providências” - Pareceres favoráveis. 
Pareceres das Comissões Permanentes: Justiça e Redação; 
Administração Pública; Relações do Trabalho. Projeto de Resolução Nº 

18/2007 – Ver. Raimundo da Silva Sampaio com apoio da Edilidade – 
“Dispõe sobre o funcionamento de Comissões de Sindicância e Processo 
Administrativo na Câmara Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste e dá 

outras providências” – Pareceres favoráveis. Ato da Presidência: Nº 18 – 
“Designa o Sr. José Roberto de Paula para substituir a Sra. Daisy Mac-

Knight Petrini, na Secretaria da Câmara Municipal”; Nº 19 – “Indica 
servidora responsável pelo Departamento Jurídico”. Ato da Mesa: Nº 139 
- “Abre crédito adicional suplementar”; Nº 140 – “Outorga a Medalha 

„Dona Margarida da Graça Martins – a Fundadora‟ e o Diploma de 
Gratidão, instituídos pelo Poder Legislativo, ao Sr. CÉSAR MODENESE 

JÚNIOR, por sua brilhante atuação na área religiosa de nossa cidade”. 
Emenda: Emenda a Redação final do Projeto de Lei nº 43/07, de autoria 
da Vra. Mercedes Roveri Grande. Requerimento à Mesa Diretora: 

Recebido da servidora Selma Baia, solicitando o cumprimento de suas 
férias a partir do dia 17 de março de 2008. Requerimentos à 
Presidência: Recebido do Ver. Enoc Martins Coutinho, informando a 

ausência de sua Assessora de Gabinete, Sra. Fernanda da Silva Branco 
de Moraes, para realizar visita junto a Camara Municipal de Campinas, 

no dia 06 de dezembro de 2007, e no dia 07 de dezembro de 2007 na 
Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, na qual também estará 
presente; Recebido do Ver. Benedito Aparecido Ferreira, solicitando a 

contratação, na função de Assessor de Gabinete, o Sr. Rodrigo Crivelaro; 
Recebido do Ver. Ademir José da Silva, informando a ausência de sua 
Assessora de Gabinete, Sra. Bruna Gomes Duarte de Morais, nos dias 26 

de dezembro de 2007 e 01 de janeiro de 2008, compensando 
posteriormente essas horas; Recebido do Ver. Laerte Antonio da Silva, 

solicitando a cópia da Ata do dia 13/11/2007; Recebido dos Vereadores 
Gilmar Viera da Silva, Mercedes Roveri Grande, Enoc Martins Coutinho e 
Benedito Aparecido Ferreira, solicitando a realização de Audiência 

Pública para discutir o orçamento do Município de Santa Bárbara d‟Oeste 
para o ano de 2008; Recebido do Ver. Gilmar Vieira da Silva, solicitando 

cópias das Atas da 34ª e 35ª Reuniões Ordinárias, realizadas no ano de 
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2005; Recebido do Ver. Gilmar Vieira da Silva, solicitando cópias das 
Atas da 37ª e 38ª Reuniões Ordinárias, realizadas no ano de 2003; 

Recebido do Ver. Gilmar Vieira da Silva, solicitando cópia, em inteiro 
teor, do áudio e da Ata da 45ª Reunião Ordinária, realizada no dia 05 de 

dezembro de 2007; Recebido da servidora Lucilene de Castro Fornazin, 
solicitando reconsideração do aviso de férias; Recebido do Ver. Benedito 
Aparecido Ferreira, justifica a exoneração da servidora Srta. Tatiane 

Roberta Dutra Silva para a contratação do Sr. Rodrigo Crivelaro para a 
função de Assessor de Gabinete de Vereador. Moções: Nº 121/2007 - 

Ver. Darci Simões Bueno - “Manifesta aplauso a Incubadora de Empresas 
„José João Sans‟, de Santa Bárbara d‟Oeste pelo aniversário de três 
anos”; Nº 122/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri - “Manifesta aplauso ao 

Corpo de Bombeiros de Santa Bárbara d‟Oeste pelos serviços prestados à 
comunidade”; Nº 123/2007 - Ver. Benedito Aparecido Ferreira - 
“Manifesta aplauso ao Professor Henrique Moreira Bertelli, por 

apresentar o Projeto „Corre Moloque‟ que incentiva os jovens a 
desenvolver sua capacidade física”. Requerimentos: Nº 1194/2007 - 

Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações a respeito da intimação de 
limpeza de terreno em área particular, localizada no bairro Santa Rosa 
II”; Nº 1195/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações com 

relação à falta de limpeza de um bueiro localizado na Rua Itália, no bairro 
Jardim Europa”; Nº 1196/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho –

“Informações a respeito da pavimentação asfáltica na Rua da Servidão, 
no bairro Jardim Europa”;  Nº 1197/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho 
–“Informações a respeito do Pátio Municipal”; Nº 1198/2007 - Ver. 

Ademir José da Silva – “Informações sobre fiscalização de cães perigosos 
em nosso Município”; Nº 1199/2007 - Ver. Ademir José da Silva –
“Informações quanto a possibilidade de Santa Bárbara d‟Oeste ter um 

Hospital Municipal, para atendimentos em geral”; Nº 1200/2007 - Ver. 
Ademir José da Silva – “Providências acerca de canalização de córrego em 

área pública na Rua Joaquim Benedito do Amaral, paralelo à SP-304 
(Rodovia Luiz de Queiroz), no bairro Santa Inês”; Nº 1201/2007 - Ver. 
Ademir José da Silva – “Providências sobre a limpeza em área na Rua do 

Cromo, entre as ruas Caetano Sartori e Ferdinando Mollon, no Jardim 
Pântano II”; Nº 1202/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências 
quanto ao recapeamento no asfalto da Rua Vitória, no bairro Jardim 

Pérola”; Nº 1203/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências 
quanto ao recapeamento no asfalto da Rua Mogi Mirim, no bairro Jardim 

das Laranjeiras”; Nº 1204/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande –
“Informações sobre a discriminação de subvenções no Projeto de Lei nº 
61/2007 (LOA)”; Nº 1205/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande –

“Informações acerca de documentação exigida para fazer cartão SUS, aos 
usuários”; Nº 1206/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande –“Providências 

acerca de iluminação em pontos escuros na rotatória da Rua Limeira com 
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a Rua Goiânia e a Av. da Indústria, no bairro Cidade Nova”; Nº 
1207/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências quanto à 

necessidade de recuperação da camada asfáltica em trechos da Rua 
Grécia, no Jardim Europa”; Nº 1208/2007 - Vra. Mercedes Roveri 

Grande – “Providências quanto a necessidade de recuperação da camada 
asfáltica na Av. Alfredo Contatto, esquina com a Rua do Açúcar, no 
Jardim Pérola”; Nº 1209/2007 - Ver. “Ditinho” Ferreira – “Providências 

quanto a melhoria na iluminação da Rua Araçatuba, esquina com a Rua 
Mossoró, no bairro Planalto do Sol”; Nº 1210/2007 - Ver. “Ditinho” 

Ferreira –“Providências quanto a possibilidade de colocar mesas de jogos 
na Praça Fioravante Furlan, localizada no bairro Mollon”; Nº 1211/2007 
- Ver. “Ditinho” Ferreira – “Providências quanto a melhoria na iluminação 

da Praça Fioravante Furlan, localizada no bairro Mollon”; Nº 1212/2007 
- Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Informações quanto à destinação de área 
localizada no Planalto do Sol”; Nº 1213/2007 - Ver. Juca Bortolucci –

“Providências acerca do deslocamento de boca-de-lobo na Rua José da 
Silva, no bairro Rochelle I”.  Indicações:  Nº 947/2007 - Ver. Enoc 

Martins Coutinho - “Podas de árvore na Rua Itararé, no bairro Jardim 
Icaraí”; Nº 948/2007 - Ver. Ademir José da Silva –“Conserto ou 
substituição de grade de proteção de bueiro localizado na Rua do 

estanho, nº 473, no bairro Mollon”; Nº 949/2007 - Ver. Ademir José da 
Silva – “Limpeza e roçamento em área pública na Rua Joaquim Benedito 

do Amaral, paralelo à SP-304 (Rodovia Luiz de Queiroz), no bairro Santa 
Inês”; Nº 950/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva –“Realização de 
operação tapa-buracos na Rua João Calvino, no bairro Jardim das 

Orquídeas”; Nº 951/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva - “Limpeza em 
terreno localizado no bairro São Joaquim”; Nº 952/2007 - Ver. Benedito 
Aparecido Ferreira – “Realização de tapa-buraco na Rua Manaus, esquina 

com a Rua Maceió, no Planalto do Sol”; Nº 953/2007 - Ver. Inácio Luiz 
Souto - “Execução dos serviços de recapeamento na camada asfáltica da 

Rua Tupis, no bairro Jardim Santa Rita de Cássia”; Nº 954/2007 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri – “Construção de acesso para deficientes físicos na 
Rua Curitiba, no trecho do Parque Infantil Tom Leite, no bairro Jardim 

Pérola”; Nº 955/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Plantio de árvores 
no campo de areia em área localizada entre as ruas Uruguai, Peru e 
Panamá, no bairro Chácara São Carlos”; Nº 956/2007 - Ver. Nivaldo 

Antonio Ciufri – “Construção de calçada ecológica em área localizada na 
Rua Angelin Geada, no bairro Chácara São Carlos”; Nº 957/2007 - Ver. 

Nivaldo Antonio Ciufri – “Troca e colocação de placas denominativas na 
seguinte via Rua Panamá, Jardim Sartori”; Nº 958/2007 - Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri – “Troca e colocação de placas denominativas na seguinte 

via Ruas Bolívia, Chile, Canadá, Equador, Honduras e Venezuela, bairro 
Chácara São Carlos”; Nº 959/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –

“Sinalização de solo na seguinte localidade Entre as Ruas Uruguai e 
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México, no bairro Chácara São Carlos”; Nº 960/2007 - Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na seguinte localidade Entre as 

Ruas México e Argentina, no bairro Chácara São Carlos”; Nº 961/2007 - 
Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na seguinte localidade 

Entre as Ruas Cuba e México, no bairro Chácara São Carlos”; Nº 
962/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na 
seguinte localidade Entre as Ruas Honduras e Costa Rica, no bairro 

Jardim Sartori”; Nº 963/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização 
de solo na seguinte localidade Entre as Ruas Haiti e Peru, no bairro 

Jardim Sartori”; Nº 964/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização 
de solo na seguinte localidade Entre as Ruas Bolívia e Uruguai, no bairro 
Jardim Sartori”; Nº 965/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização 

de solo na seguinte localidade Entre as Ruas Haiti e Bolívia, no bairro 
Jardim Sartori”; Nº 966/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização 
de solo na seguinte localidade Entre as Ruas São Domingos e Cristóvão 

Colombo, no bairro Jardim Santo Antônio”; Nº 967/2007 - Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na seguinte localidade Entre as 

Ruas Paraguai e São Domingos, no bairro Jardim Santo Antônio”; Nº 
968/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na 
seguinte localidade Entre as Ruas Estados Unidos e Paraguai, no bairro 

Jardim Santo Antônio”; Nº 969/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – 
“Sinalização de solo na seguinte localidade Na Rua Estados Unidos, 

esquina com a Rua Cristóvão Colombo, no bairro Jardim Santo Antônio”; 
Nº 970/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na 
seguinte localidade Na Rua São Salvador, esquina com a Rua Cristóvão 

Colombo, no bairro Jardim Santo Antônio”; Nº 971/2007 - Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na seguinte localidade Entre as 
Ruas Benedito Romão e Cristóvão Colombo, no bairro Chácara São 

Carlos”; Nº 972/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo 
na seguinte localidade Entre as Ruas Benedito Romão e Francisco de 

Campos Machado, no bairro Chácaras São Carlos”; Nº 973/2007 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na seguinte localidade Entre 
as Ruas Francisco de Campos Machado e São Domingos, no bairro 

Chácaras São Carlos”; Nº 974/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – 
“Sinalização de solo na seguinte localidade Entre as Ruas Francisco de 
Campos Machado e Angelin Geada, no bairro Chácaras São Carlos”; Nº 

975/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na 
seguinte localidade Rua Cristóvão Colombo, no bairro Jardim Belo 

Horizonte”. Nesse momento o senhor Presidente informou que conforme 
disposição regimental, as indicações serão encaminhadas ao senhor 
Prefeito Municipal. USO DA TRIBUNA LIVRE: Neste momento encontra-

se na Casa a professora Débora Costa Ramires, do curso de Direitos 
Humanos da Unimep (Universidade Metodista de Piracicaba/campus 

Santa Bárbara d‟Oeste), a convite do vereador Ademir José da Silva, para 
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explanar sobre o Dia Internacional dos Direitos Humanos Comemorado 
no dia 10 de dezembro. O sr. Presidente convidou o Ver. Ademir José da 

Silva autor do requerimento de convite, para que conduzisse a professora 
Débora Costa Ramires, até a Tribuna da Casa, que de acordo com 

Regimento Interno da Casa terá quinze minutos para fazer suas 
exposições, e em seguida os senhores vereadores e vereadora teriam mais 
quinze minutos para fazerem alguns agradecimentos ou 

complementarem as palavras da convidada.  Falou o vereador ADEMIR 
JOSÉ DA SILVA – Cumprimentou a todos os presentes. Destacou que se 

comemora no dia 10 de dezembro o Dia Internacional dos Direitos 
Humanos. Declaração Universal dos Direitos Humanos, constituída de 
trinta artigos, portanto seria de um  prólogo belíssimo e inspirador, 

apresenta-se como um “ideal comum” a ser perseguido pela humanidade. 
O reconhecimento da dignidade inerente a todos os membros da família 
humana e dos direitos iguais e inalienáveis constitui o fundamento da 

liberdade, da justiça e da paz no mundo; o desconhecimento e o desprezo 
dos direitos dos homens conduziram a atos de barbárie que revoltaram a 

consciência da Humanidade e que o advento de um mundo em que os 
seres humanos sejam livres de falar e de crer, libertos do terror a da 
miséria, foram proclamado como a mais alta inspiração do homem; e 

seria essencial a proteção dos direitos humanos através de um regime de 
direito, para que o homem não seja compelido, em supremo recurso, à 

revolta contra a tirania e a opressão; e seria essencial também encorajar 
o desenvolvimento de relações amistosas entre as nações; na carta, aos 
povos das Nações Unidas proclamaram, de novo, a sua fé nos direitos 

fundamentais do homem, na dignidade e no valor da pessoa humana, na 
igualdade de direitos dos homens e das mulheres e se declararam 
resolvidos a favorecer o progresso social e a instaurar melhores condições 

de vida dentro de uma liberdade mais ampla; os estados membros se 
comprometeram a promoverem, em cooperação com a Organização das 

Nações Unidas, o respeito universal e efetivo dos direitos humanos e das 
liberdades fundamentais; a uma concepção comum destes direitos e 
liberdades e seria da mais alta importância para dar plena satisfação a 

tal compromisso. Com a palavra a professora DÉBORA COSTA 
RAMIRES – Cumprimentou a todos os presentes. Disse que já havia feito 
parte desta cidade morando aqui por sete anos, e agora como professora 

do Curso de Direito da UNIMEP (Campus/Santa Bárbara) era com muito 
prazer que estaria partilhando um pouco do conhecimento do que seriam 

os Direitos Humanos. Perguntou o que seriam os direitos Humanos? 
Senhores vereadores e senhora vereadora: Ademir, Benedito, Darci, 
Edson, Enoc, Gilmar, Inácio, Laerte, Mercedes, Nivaldo, Octávio e 

Raimundo o que seriam os Direitos Humanos? Mencionou que haviam 
comemorado um dia muito especial no dia dez Declaração 

Internacionalmente dos Direitos Humanos, e acrescentou que será que os 
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Direitos Humanos só seria „um marco‟ a partir dessa data, dez de 
dezembro de 1948, e se todos teriam a informação de que hoje se 

compõem ou estavam presentes porque isso era uma garantia de  
Direitos Humanos. A possibilidade dos direitos políticos, dos direitos 

sociais seriam uma construção da humanidade e dessa construção atual 
da humanidade, poderiam ter certeza que os vereadores e vereadora 
participavam dessa construção. A data da fundação era um resultado 

político, resultado da preocupação que advém das atrocidades e 
massacres de toda a sorte que vieram da segunda guerra mundial, disse 

seriam diversas situações de vários lugares do mundo, onde havia fome 
advinda da guerra do descaso político da despreocupação com a 
desigualdade social vinham trazendo resultados que chocavam 

visualmente, mas que seria importante lembrar que o viam estaria 
fazendo parte da vida no Brasil. E que Quando se tinham a idéia de 
Direitos Humanos a primeira imagem que viriam, alem das degradações, 

e das exposições de crianças e mulheres de estrema miséria, e que 
muitos seriam acompanhados por imagens ou por informações de que 

Direitos Humanos seria a defesa de bandidos,  e como professora achava 
um equivoco, pois teriam que ter uma visão bastante ampla. O que 
seriam esses Direitos Humanos dentro da construção da história da 

humanidade da legislação do espaço em que preenchem era importante 
salientar que havia três gerações de Direitos Humanos e essa que seria a 

demarcação da declaração histórica seria identificada como a terceira 
geração de Direitos Humanos, uma geração que para se preocupar e 
garantir a dignidade do ser humano e que teriam como marco dentro da 

história a Revolução Francesa que havia garantido a participação dos 
direitos de liberdades, dos direitos individuais. E teriam também a 
segunda geração de Direitos Humanos que seriam a garantia dos direitos 

sociais, a implicação dos direitos do trabalho, dos direitos sócios políticos 
essa seria a geração da dignidade humana. A Constituição Federal tem 

como espaço que norteava as nossas ações a dignidade humana, e essa 
inserção dentro do ordenamento jurídico brasileiro chamariam a todos 
alunos, membros da comunidade barbarense, aos vereadores e vereadora 

desta Casa a serem instrumento de transformação, pois ocupam cargo de 
destaque na sociedade em que podem fazer uma diferença e que teriam 
dentro do ordenamento jurídico a garantia de normas, principalmente 

essas em que trabalham no dia a dia e para que possam sair da teoria e 
vivenciarem a pratica que alterava a realidade de Santa Bárbara e 

também a realidade do mundo deverão ter o compromisso de 
transformarem essa lei em pratica e que seria a eficácia da Lei, e que 
todos deverão ser instrumento dessa realidade. Ressaltou que havia 

ficado sabendo que seria a primeira comemoração da Semana dos 
Direitos Humanos e que esse espaço deveria ser utilizado como função 

pedagógica para a comunidade de Santa Bárbara d‟Oeste para que 
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saibam que os Direitos Humanos Eram as possibilidades da liberdade, da 
garantia de igualdade entre homens e mulheres, da igualdade de 

participação e da construção dessa nova sociedade. A Declaração 
Internacional dos Direitos Humanos não era restrita obviamente ao 

Brasil e que teriam uma conjuntura internacional que dava este suporte 
de viabilização, e que havia trazido uma forma de como se encaminhar 
petições a comissão interamericana de Direitos Humanos, e que quando 

o Legislativo Brasileiro, o Judiciário ou o Executivo não cumprem com o 
que estabelecem a Constituição ou a Declaração Internacional dos 

Direitos Humanos, qualquer pessoa da comunidade poderia peticionar a 
Comissão Interamericana dos Direitos Humanos e requisitar que o Brasil 
seja avaliado e até com possibilidade vir a ser denunciado como violador  

dos Direitos Humanos  e que seria uma das coisas que fazem parte da 
disciplina do curso de Direito em Santa Bárbara e estão priorizando em 
capacitar os alunos e seria um compromisso do curso de Santa Bárbara e 

estaria aberto para que nessa semana já havia iniciado sobre Direitos 
Humanos e outras futuras que virão possa haver uma aproximação entre 

o Legislativo e a universidade, pois somente assim, poderiam estar 
unindo forças entre a teoria à doutrina jurídica e com o Legislativo. E 
gostaria de estar sempre lembrando que a Lei busca um ideal e que seria 

um norte para estarem conquistando a transformação da sociedade mais 
o instrumento seriam os vereadores: Ademir, Benedito, Darci, Edison, 

Enoc, Gilmar, Inácio, Laerte, Mercedes, Nivaldo, Octávio e Raimundo e 
que façam valer o que toda a população precisa a garantia dos Direitos 
Humanos ou seja de toda a amplitudes de direitos para a construção 

dessa nova sociedade. Parabenizou a todos os vereadores e disse que 
além de tudo seria um compromisso e também um presente que essa 
sociedade havia transferido aos vereadores para que façam valer o que 

esta na Lei. Com a palavra o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA -  
Destacou sobre uma entrevista que havia visto, sobre a desilusão de em 

um curto espaço de tempo ficariam desiludidos com a sociedade que 
vinha sendo construída, onde ira levar a desumanização da humanidade, 
em que o „eu‟ iria prevalecer , o „ter‟ prevaleceria  e isso levaria para que 

os Direitos Humanos passassem a não existirem, mas que o sonho 
prevaleceria em construírem uma nova sociedade. Mencionou que o 
homem seria capaz de quase tudo, inclusive de chegar à lua, mas não era 

capaz olhar para aquele que estava ao seu lado, e eram capaz de olhar 
para a destruição do próximo e sabiam que haviam muitos na sociedade 

que ainda buscavam olhar para o próximo tentando ajudá-lo e não 
destruí-lo.  E que havia muitos políticos que contribuíam com esta visão 
de que Direitos Humanos eram para bandidos, e que tinham no 

município um guarda municipal preso, que estava preso na cadeia, 
apesar de estar separado, mas que a cadeia era muito pequena, e se 

houvesse uma rebelião a possibilidade do Guarda Municipal ser 
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assassinado seria grande uma vez que o mesmo era conhecido e que 
também teria seus Direitos Humanos garantidos. Parabenizou a 

professora Débora e esperava que os alunos e todos pudessem aprender,  
para que todos possam ser mais humanos e contribuírem com os Direitos 

Humanos e que essas coisas seriam mutáveis e que seriam agentes que 
poderiam fazer ou contribuírem  para que sejam mais humanas, mais 
igualitária com respeito um pelo outro,  e sonharem,  e lutarem e que 

possam dar as mãos e agirem de fato como irmãos ou como sociedade. 
Com a palavra a vereadora MERCEDES ROVERI GRANDE – Parabenizou 

a professora Débora e relatou que havia ficado chocada com as imagens 
sobre a miséria. Destacou a importância que havia na integração entre a 
Faculdade e a Câmara, para que pudessem tornar a sociedade melhor. 

Falou o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Deixou como indicação, 
para que fosse baixado na “net” um filme que mostraria a miséria 
Nacional. Com a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI – Agradeceu a 

presença da Professora Débora. Destacou que seria Presidente da 
Comissão Permanente de Políticas Sociais onde desenvolvem um trabalho 

importante e que tem tido um pronto atendimento em seu gabinete junto 
com seu assessor aos munícipes que os procuram e parabenizou a 
professora por seu trabalho. O senhor Presidente agradeceu a presença 

da professora Débora e também de seus alunos que estavam presentes e 
com tanto carinho havia feito uma explanação tão importante para 

conscientização dos Direitos Humanos. Com a palavra a professora 
DÉBORA COSTA RAMIRES – Colocou a disposição o curso de Direito em 
Santa Bárbara para todos os gabinetes e também a população, e que 

teriam alguns trabalhos voltados para Santa Bárbara, e que tinha certeza 
que juntos Universidade e Câmara Legislativa poderiam se unir e 
contribuir muito para essa sociedade que todos esperam. Pela ordem 

falou o vereador NIVALDO ANTONIO CIUFRI – Saudou a todos os 
presentes. Solicitou ao senhor Presidente que fosse submetido ao 

Plenário a inclusão de duas moções na Ordem do Dia de Nº 121/2007 – 
De Autoria do vereador Darci Simões Bueno - “Manifesta aplauso a 
Incubadora de Empresas „José João Sans‟, de Santa Bárbara d‟Oeste pelo 

aniversário de três anos” e também a de Nº 122/2007 - De Autoria do 
vereador Nivaldo Antonio Ciufri - “Manifesta aplauso ao Corpo de 
Bombeiros de Santa Bárbara d‟Oeste pelos serviços prestados à 

comunidade”. Neste momento o presidente declarou que o pedido do 
vereador Nivaldo era Regimental e colocou em votação de maneira 

individual. Colocado em votação o pedido de inclusão da moção nº 
121/2007 – De Autoria do vereador Darci Simões Bueno - “Manifesta 
aplauso a Incubadora de Empresas „José João Sans‟, de Santa Bárbara 

d‟Oeste pelo aniversário de três anos”, na pauta da Ordem do Dia, foi 
aprovado por todos os vereadores presentes. Colocado em votação o 

pedido de inclusão da moção nº 122/2007 - De Autoria do vereador 
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Nivaldo Antonio Ciufri - “Manifesta aplauso ao Corpo de Bombeiros de 
Santa Bárbara d‟Oeste pelos serviços prestados à comunidade”, na pauta 

da Ordem do Dia, foi aprovado por todos os vereadores presentes. Pela 
ordem falou o vereador BENEDITO APARECIDO FERREIRA – Solicitou 

ao senhor Presidente que fosse submetido ao Plenário o pedido de 
inclusão da moção nº 123/2007 – De Autoria do vereador Benedito 
Aparecido Ferreira - “Manifesta aplauso ao Professor Henrique Moreira 

Bertelli, por apresentar o Projeto „Corre Moloque‟ que incentiva os jovens 
a desenvolver sua capacidade física” na pauta da Ordem do Dia. 

Colocado em votação ao Plenário o pedido de inclusão da moção nº 
123/2007 na pauta da Ordem do Dia, foi aprovado por todos os 
vereadores presentes.  Pela ordem falou o vereador LAERTE ANTONIO 

DA SILVA – Saudou a todos os presentes. Solicitou ao senhor Presidente 
que fosse submetido ao Plenário o pedido de inclusão na pauta da Ordem 
do Dia do Projeto de Resolução nº 18/2007. O sr. Presidente declarou 

que o pedido do vereador Laerte era Regimental e colocou para o Plenário 
em votação. Colocado em votação a inclusão do Projeto de Resolução nº 

18/2007, foi rejeitado com seis votos contrários. Encerrado o 
Expediente, o senhor Presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse 
novamente a leitura dos nomes dos vereadores presentes, os quais eram: 

Ademir José da Silva, Benedito Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, 
Edison Carlos Bortolucci Júnior, Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz 

Souto, Laerte Antonio da Silva, Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. 
Constatado o quorum inicial, passou-se à 2ª Parte – ORDEM DO DIA: 
Projetos: PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA N° 5/2007 

Ementa: "Altera o inciso XIII, do art. 10, da Lei Orgânica do Município e 
dá outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Laerte Antonio 
da Silva). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; 

de Educação, Cultura, Esporte e Turismo – Favoráveis. 1º Discussão: 
Aprovada, em 20/11/2007.  Colocado em discussão e votação, foi 

aprovado por todos os vereadores presentes. PROJETO DE LEI Nº 
53/2007 Ementa: “Dispõe sobre alteração na Lei Municipal nº 3.004, de 
07 de maio de 2.007, dando outras providências”. Autoria: Poder 

Executivo Parecer da Comissão de Justiça e Redação – Favorável Parecer 
da Relatoria Especial da Comissão Permanente de Educação, Cultura, 
Esporte e Turismo – Favorável. Colocado em discussão e votação, foi 

rejeitado com seis votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 67/2007 
Ementa: “Dispõe sobre o Atendimento Preferencial aos Doadores de 

Sangue em Estabelecimentos Comerciais, de Serviço e Similares e dá 
outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Vra. Mercedes Roveri 
Grande) Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação – 

Contrário. Colocado em discussão falou a vereadora MERCEDES 
ROVERI GRANDE – Solicitou ao senhor Presidente que fosse submetido 

ao Plenário o pedido de retirada do Projeto de Lei nº 67/2007. Neste 
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momento o senhor Presidente declarou que o pedido da vereadora 
Mercedes Roveri Grande era Regimental e colocou em votação. Colocado 

em votação o pedido de retirada do Projeto de Lei nº 67/2007, foi 
aprovado por todos os vereadores presentes. PROJETO DE LEI Nº 

69/2007 Ementa: “Dispõe sobre a adoção de medidas para eliminar os 
criadouros de insetos e outros vetores transmissores de doenças, 
conforme específica”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Edison Carlos 

Bortolucci Júnior) Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e 
Redação; de Política Urbana e de Meio Ambiente; de Política Social; de 

Planejamento e Desenvolvimento Econômico – Favoráveis. Colocado em 
discussão falou o vereador JUCA BORTOLUCCI – Saudou a todos os 
presentes.  Ressaltou que o Projeto de Lei nº 69/2007 teria como objetivo 

fazer com que os estabelecimentos comerciais e industriais do município 
tomem as medidas necessárias para o combate a dengue e outras 
doenças. Destacou que a dengue era um dos grandes problemas de 

saúde que estariam enfrentando atualmente e que muito se gastavam 
com o combate ao mosquito transmissor e no tratamento dos doentes, 

porem as políticas publicas não estariam surtindo o resultados esperados 
nesta questão e era evidente que o combate a dengue exigiria um esforço 
conjunto não somente do estado, mas também da população incluindo-se  

os estabelecimentos comerciais e industriais  e que esse Projeto 
representaria somente uma parte da medidas que deveriam serem 

tomadas para que fosse combatido esses problemas. Colocado em 
votação, foi rejeitado com seis votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 
70/2007 Ementa: “Dispõe sobre declaração de utilidade pública da 

entidade „Associação dos Moradores dos Bairros Parque Eldorado, Vista 
Alegre e Adjacências‟”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Raimundo da Silva 
Sampaio) Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; 

de Finanças, Orçamento e Economia – Favoráveis. Colocado em 
discussão e votação, foi rejeitado com seis votos contrários. Pela ordem 

falou o vereador JUCA BORTOLUCCI – Ressaltou que os vereadores 
Benedito Ferreira, Enoc Martins Coutinho, Octávio Rocha, Ademir José 
da Silva, Gilmar Vieira da Silva e a vereadora Mercedes Roveri Grande, 

deveriam estar brincando no Plenário, quando votaram contrários aos 
Projetos que teriam pareceres favoráveis e que achava uma maldade por 
parte desses vereadores e não estaria entendendo. Falou o  vereador  

GILMAR VIEIRA DA SILVA – Respondeu ao vereador Juca que eram 
homens sérios e gostariam de serem respeitados. E disse que tinham a 

liberdade de votos e que não estariam com brincadeiras. Mencionou que 
os Projetos que estavam sendo rejeitados, se o vereador Juca tivesse tido 
o tempo e o capricho de estar lendo também estaria votando contrário e 

pediu que o vereador Juca se atentasse ao que estaria votando e depois 
poderia estar fazendo qualquer cobrança a qualquer outro vereador. E 

declarou que no bloco de oposição não votavam, quando eram mandados 
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e sim de acordo com a leitura que faziam e estudavam, e que não devia 
ao vereador Juca nenhuma satisfação e pediu que fossem respeitados da 

mesma forma em que respeitava o vereador Juca, no gabinete dele, ou no 
gabinete do vereador Gilmar ou em Plenário e se o vereador Juca 

quisesse estar conversando depois, fariam o debate. E destacou que 
vergonhoso era o Orçamento do Município ter sido aprovado por apenas 
cinco votos. PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 15/2007 

Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão 
Barbarense ao Sr. Marco Antonio Rodrigues, dando outras 

providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Edison Carlos Bortolucci 
Júnior). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de 
Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e 

Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão, foi aprovado por 
unanimidade. PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 16/2007 
Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadã 

Barbarense a Sra. Nilzete Santos da Silva, dando outras providências”.  
Autoria: Poder Legislativo (Ver. Ademir José da Silva). Pareceres das 

Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de Finanças, Orçamento 
e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e Turismo – Favoráveis. 
Colocado em discussão e votação, foi aprovado por todos os vereadores 

presentes. PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 17/2007 
Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadã 

Barbarense à Pastora Laurinda Aparecida Pereira Bertoloto, dando 
outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Laerte Antonio da 
Silva). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de 

Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e 
Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi aprovado 
por todos os vereadores presentes. PROJETO DE DECRETO-

LEGISLATIVO Nº 18/2007 Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título 
Honorífico de Cidadão Barbarense ao Sr. José Aparecido Albanez, 

dando outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Benedito 
Aparecido Ferreira). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e 
Redação; de Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, 

Esporte e Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi 
aprovado por todos os vereadores presentes. PROJETO DE DECRETO-
LEGISLATIVO Nº 19/2007 Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título 

Honorífico de Cidadão Barbarense ao Sr. José Mario Biela, dando outras 
providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Nivaldo Antonio Ciufri). 

Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de 
Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e 
Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão, foi aprovado por todos os 

vereadores presentes. PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 
20/2007 Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de 

Cidadão Barbarense ao Sr. Isaias Ferreira da Costa, dando outras 
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providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Raimundo da Silva 
Sampaio). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; 

de Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e 
Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi aprovado 

por todos os vereadores presentes. PROJETO DE DECRETO-
LEGISLATIVO Nº 21/2007 Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título 
Honorífico de Cidadão Barbarense ao Sr. Valdir Brandão, dando outras 

providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Gilmar Vieira da Silva). 
Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de 

Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, Esporte e 
Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi aprovado 
por todos os vereadores presentes. PROJETO DE DECRETO-

LEGISLATIVO Nº 22/2007 Ementa: “Dispõe sobre a concessão de Título 
Honorífico de Cidadã Barbarense à Pastora Heloísa Helena de Oliveira 
Bedani, dando outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. Enoc 

Martins Coutinho). Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e 
Redação; de Finanças, Orçamento e Economia; de Educação, Cultura, 

Esporte e Turismo – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi 
aprovado por todos os vereadores presentes. Pela ordem falou o vereador 
JUCA BORTOLUCCI – Ressaltou que alguns vereadores não haviam 

apresentado nenhum projeto e que estariam sendo salvos pelas 
homenagens e gostaria de lembrá-los o quanto estava descontente com 

os vereadores que teriam votado contra o projeto que havia apresentado. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 15/2007 Ementa: “Altera o artigo 172 e 
os § 1º ao 6º do Regimento Interno e dá outras providências”. Autoria: 

Poder Legislativo (Ver. Ademir José da Silva). Parecer da Comissão 
Permanente de Justiça e Redação, favorável com acatamento de emenda. 
Parecer da Relatoria Especial da Mesa Diretora – Favorável.Colocado em 

discussão falou o vereador ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Solicitou ao 
senhor Presidente o adiamento ao Projeto de Resolução nº 15/2007. O sr. 

Presidente declarou que era Regimental o pedido do vereador Ademir e 
colocou em votação. Colocado em votação, foi aprovado o pedido de 
adiamento ao Projeto de Resolução nº 15/2007, por todos os vereadores 

presentes. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 19/2007 Ementa: 
“Acrescenta o inciso IV ao artigo 76 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras 

providencias”. Autoria: Ver. Raimundo da Silva Sampaio com 
apoio Parecer da Comissão Permanente: de Justiça e Redação e da Mesa 

Diretora – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi rejeitado 
com seis votos contrários. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 20/2007 
Ementa: “Altera a redação do § 2º, artigo 85 do Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste e dá 
outras providencias”. Autoria: Ver. Raimundo da Silva Sampaio 

com apoio Parecer da Comissão Permanente: de Justiça e Redação e da 
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Mesa Diretora – Favoráveis. Colocado em discussão e votação, foi 
rejeitado com seis votos contrários. EMENDA A REDAÇÃO FINAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 43/2007 Ementa: “Dispõe sobre a obrigatoriedade 
de borracharias e empresas de recauchutagem adotarem medidas para 

evitar a existência de criadouros para o aegypti  e aedes albopictus, e dá 
outras providencias”. Autoria: Vereadora Mercedes Roveri Grande. 
Colocada em discussão e votação, foi aprovada por todos os vereadores 

presentes. MOÇÕES: Nº 115/2007 - Ver. Ademir José da Silva - 
“Manifesta aplauso ao Dia Nacional da Juventude – DNJ, realizado no dia 

28 de outubro de 2007, na cidade de São Pedro, Diocese de Piracicaba 
com o tema: „Juventude e Meio Ambiente‟ e o lema „É Missão de todos 
nós. Deus chama: eu quero ouvir a tua voz”. Colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por todos os vereadores presentes. Nº 117/2007 - 
Ver. Ademir José da Silva - “Manifesta aplauso ao retiro realizado pelos 
dizimistas, no dia 25 de novembro de 2007 da Paróquia São João Batista, 

do bairro Mollon, Campanha do Dízimo Outubro /2007 a Setembro 
/2008, com o tema: „Dízimo, Vida e Missão de todo Cristão”. Colocada em 

discussão e votação, foi aprovada por todos os vereadores presentes. Nº 
118/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande - “Manifesta aplauso à 
Pastoral da Criança pela passagem dos 20 anos de trabalho e dedicação 

às crianças da diocese de Piracicaba”. Colocada em discussão falou a 
vereadora MERCEDES ROVERI GRANDE – Destacou sobre o trabalho 

especial que tem sido feito na Pastoral da Criança e que havia mais de 
sessenta mulheres trabalhando todos os dias no acompanhamento das 
gestantes, dos recém nascidos e das crianças que são acompanhadas até 

os seis anos de idade e que na verdade seriam vigilantes da saúde. 
Relatou ser um trabalho voluntário e que todos os demais seguimentos 
deveriam incorporar estes trabalhos, e que isso seria trabalhar os 

Direitos Humanos, e que era dar vidas às crianças, pois as mães seriam 
cuidadas e orientadas desde antes das crianças nascerem e depois  que 

nascem são cuidadas para que não haja desnutrição. Parabenizou a 
todas essas mulheres “valentes guerreiras” que prestam esses trabalhos 
voluntários a Pastoral da Criança. Colocada em votação, foi aprovada por 

todos os vereadores presentes. Nº 119/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri 
- “Manifesta aplauso à Guarda Civil Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 
pelos serviços prestados à comunidade”. Colocada em discussão falou o 

vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Sugeriu ao vereador Nivaldo para 
que fosse adiada a moção nº 119/2007, e que fizessem uma correção, 

pois o bloco de oposição aplaudiria sem “duvida alguma” a corporação 
Guarda Civil Municipal, e que havia no inicio da moção uma 
discordância verbal, e da forma em que estava o bloco de oposição iriam 

rejeitar, considerando que a Guarda Civil Municipal estaria sobre o 
comando do Comandante Eulício da Silva Pequeno, e que não seria uma 

questão pessoal, e que eram pelas denuncias que estariam recebendo que 
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não poderiam estar aplaudindo o atual comandante, mas se fosse a 
corporação, a Entidade Guarda Municipal aplaudiriam, pelo trabalho 

exemplar que a grande maioria executa e às vezes em condições difíceis, 
e se fosse mantida a moção como estava onde havia uma discordância da 

parte do bloco de oposição, iriam rejeitar a moção, e fariam uma moção 
juntos para aplaudir a Corporação Guarda Civil Municipal que tanto 
merecia. Com a palavra o vereador NIVALDO ANTONIO CIUFRI - 

Saudou a todos os presentes. Mencionou que o vereador Gilmar havia 
declarado que votaria contrario e também o voto dos demais vereadores e 

que não tinha visto nenhum outro vereador se manifestar, e que parecia 
que o vereador Gilmar estaria querendo mandar no voto dos outros 
vereadores. Ressaltou que a moção era de aplauso para toda a 

corporação da Guarda Civil Municipal que prestava um belo trabalho e 
que em um contingente de cento e cinqüenta e quatro pessoas seria 
necessário que houvesse um comando, o qual era do senhor Eulício a 

quem respeita e acreditava que quase toda a corporação estaria satisfeita 
com a forma de comando, disse que existia quem discordasse como havia 

em outras empresas e que seria comum. E solicitou ao senhor Presidente 
que a moção fosse mantida e colocada em votação, e que não iria pedir a 
retirada e os vereadores que achassem que deveriam votar contra, que o 

fizessem, pois cada vereador era dono de seu voto. Com a palavra o 
vereador – GILMAR VIEIRA DA SILVA – Disse que gostaria que ficasse 

claro que a grande maioria dos Guardas Civis Municipais merecia serem 
aplaudidos, até mesmo pelas péssimas condições de trabalho e salários 
miseráveis da Guarda Civil Municipal.  E que o comandante da 

corporação não merecia ser aplaudido, pois sabiam das perseguições que 
existia por parte do comandante que haviam sido apontados até mesmo 
pela justiça, e que não teria nada contra a pessoa do comandante. 

Acrescentou que não mandava no voto dos demais vereadores, mas que 
haviam montado um bloco de oposição que se reuniam para discutir seus 

trabalhos. Falou o vereador NIVALDO ANTONIO CIUFRI – Disse que 
achava interessante quando o vereador Gilmar falava da situação da 
Guarda Civil Municipal e gostaria de saber se o mesmo estaria ciente que 

o município tem comprado armamentos para a guarda de acordo com o 
orçamento do município e que a administração tem cuidado com carinho 
de tais possibilidades e com certeza todos os Guardas Civis Municipais 

iriam ter seus armamentos dentro da Lei e da legalidade. Destacou que 
teria ficado claro que o vereador Gilmar estaria mandando nos votos do 

bloco de oposição. Acrescentou terem consciência e coerência e que 
haviam votado o Projeto de Orçamento do Município, enquanto o Bloco 
de oposição teria fugido do Plenário, e que na opinião do vereador Nivaldo 

não haviam lido o Regimento e as Leis de Diretrizes, pois se os tivessem 
feito teriam ficado no plenário para votar o Projeto de Orçamento para o 

ano de dois mil e oito. Com a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI – 
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Saudou a todos os presentes.  Mencionou que quando esta administração 
do Prefeito José Maria e também os vereadores assumiram seus 

mandatos, haviam encontrado a Guarda Civil Municipal em péssimas 
condições, faltavam coletes, e que havia proposto um projeto para que 

todos os guardas tivessem coletes, pois havia um revezamento no uso dos 
coletes, e que estariam sendo adquiridas as novas armas para a 
corporação da Guarda Civil Municipal que tem exercido um excelente 

trabalho no município, auxiliando a Policia Militar e que a Guarda vem 
recebendo somente elogios. Disse que haviam citado sobre um erro de 

concordância verbal que havia na moção e que a oposição estaria 
procurando até virgulas, e se fossem redigir uma ata do Presidente “Lula” 
quando fossem ler ou acompanhar seria até feio de tantas palavras 

trocadas que o Presidente usava, e que era o Presidente do País, e que 
não havia nenhuma critica quanto a isso, e se houve um erro de 
concordância verbal com certeza seria corrigida. Relatou que já esteve por 

diversas vezes na corporação da Guarda Civil Municipal, onde sempre 
tem sido bem recebido, e gostaria que alguns vereadores pudessem ter 

visto no desfile cívico a apresentação e a organização que teria sido 
apresentada e que estava lindo, e como seria bom que isso ocorresse em 
todos os setores não somente no setor público como nos privados. E que 

votaria favorável a moção, pois teriam que aplaudir um setor que tem 
cuidado da segurança das vidas dos barbarenses. Com a palavra o 

vereador LAERTE ANTONIO DA SILVA – Disse que mais uma vez estava 
voltando a Tribuna, pois a discussão havia tomado rumos ignorados. E 
destacou que na verdade a corporação da Guarda Civil Municipal merecia 

todos os aplausos, e quando se era mencionado a maneira como atuam o 
que deveriam era incentivar os trabalhos da Guarda Civil Municipal, 
Policia Civil e Policia Militar que tem feito um ótimo trabalho no 

município e que todos sabiam o alto índice de violência que existia na 
região e não poderiam deixar de apoiar e parabenizar essas corporações, 

que tem zelado pelas vidas, pelas famílias e pela Câmara Municipal. 
Mencionou que esta Casa teria o dever e a obrigação de parabenizá-los 
pelo excelente trabalho no município e que jamais poderiam pronunciar 

algo contra a Guarda Civil Municipal e que o comandante poderia não 
estar agradando a todos, mas tem feito seu trabalho e teria sido nomeado 
para isso, e que sabem que a Guarda precisaria melhorar. Ressaltou não 

ser contra o bloco de oposição, mas que os outros cinco vereadores talvez 
estivessem prontos para votar favorável a moção e aplaudirem e também 

parabenizar a Guarda Civil Municipal, mas que não faziam para seguir a 
determinação do líder Gilmar e que deveriam ter autonomia e 
personalidade. Encerrou parabenizando a Guarda Civil Municipal que 

estava presente na Casa, e que sabiam que todos mereciam muito mais 
do que tem, muito mais do que recebiam e que mereciam todas as 

honrarias e reverência de todos os cidadãos barbarenses. Falou o 
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vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Ressaltou não ser o líder do bloco 
de oposição e que em brevê iriam eleger o líder e todos saberiam, e que 

estavam tentando rachar o bloco quando diziam que alguém mandava e 
desmandava, e que estavam completamente equivocados, pois o bloco 

tem reunido e discutido seus trabalhos. Destacou que o bloco de 
oposição aplaudia a Guarda Civil Municipal, mas o comandante e parte 
do comando não aplaudiriam, e no teor da moção em discussão incluiria 

o comandante e que o bloco de oposição estaria se comprometendo que 
na primeira sessão que houvesse estariam apresentando uma moção com 

conteúdo inclusive mostrando o trabalho dos Guardas Civil Municipais, 
mas que iriam aplaudir aos que mereciam e aos que usam a Guarda não 
iriam aplaudir.  Com a palavra a vereadora MERCEDES ROVERI 

GRANDE – Disse que realmente o bloco de oposição aplaude a Guarda 
Civil Municipal, mas que havia uma restrição ao comandante e um erro 
na moção da forma em que estava. Mencionou que o vereador Juca 

deveria ter mais respeito quando fosse citado o nome do Presidente da 
República, e que quem redigia as atas do Presidente com certeza não 

seria o mesmo, e que respeito sempre caberia em qualquer lugar. 
Formalizou um pedido ao Presidente desta Casa, uma copia da Ata da 
45ª Reunião Ordinária no seu inteiro teor. Neste momento o Presidente 

declarou que o pedido da vereadora Mercedes Roveri Grande estava 
“deferido”, pois era um direito, não só da vereadora como de todos os 

cidadãos barbarenses. Com a palavra o vereador BENEDITO 
APARECIDO FERREIRA - Saudou a todos os presentes. Destacou que 
conhecia a Guarda Civil Municipal de perto, pois já havia trabalhado no 

setor de Trânsito e tem acompanhado a dedicação e zelo por parte da 
Guarda Civil Municipal. Mencionou que não teria nada contra o 
comandante da Guarda Civil Municipal, mas que haviam pendências a 

serem esclarecidas e que aplaudiria a Corporação em pé. Relatou que não 
havia líder no bloco de Oposição, mas que se reúnem para discutir as 

matérias da pauta e que teria havido um consenso do bloco e em brevê 
deverão apresentar novamente uma moção que ira citar a importância da 
Guarda Civil Municipal. Falou o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – 

Destacou que a prova de que o salário da Guarda Civil Municipal seria 
miserável era que noventa por cento dos guardas fazem bicos para 
sobreviverem, prejudicando o trabalho, pois os mesmos dobram e 

redobram seus horários, não tendo tempo nem mesmo para a família. 
Relatou que pretendem discutir os problemas da Guarda Civil Municipal 

como um todo para suas melhorias nas questões de vida, de salários, e 
de trabalho. Falou o vereador BENEDITO APARECIDO FERREIRA - 
Declarou aos amigos da Guarda Civil Municipal que em breve estariam 

fazendo uma moção de aplauso e que eram dignos de serem aplaudidos 
em pé. Com a palavra o vereador DARCI SIMÕES BUENO – Saudou a 

todos os presentes. Mencionou que era clara a “dor de cotovelo” para com 
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o governo de José Maria de Araújo Júnior.  E que se Guarda Civil 
Municipal recebia um mísero salário, muitas coisas haviam melhorado no 

governo José Maria, onde as horas extras estariam sendo pagas, salários 
estariam sendo pagos em dia, 13º estaria sendo pago em dia não havendo 

necessidade de fazer empréstimo. E disse que era regimental que a 
oposição votasse do jeito que quisessem, que teriam que respeitá-los. 
Destacou que quanto a Guarda Civil Municipal tanto a situação, como a 

oposição estariam concordando em um ponto em comum que o trabalho 
da Guarda Civil Municipal era exemplar e que seria citado na região, 

como uma das melhores Guardas Civil Municipais do Estado, e por terem 
tanta qualidade, tantas referencias era porque o comandante em 
exercício estaria dando conta também. Parabenizou o vereador Nivaldo 

por ter mantido a moção, e que teriam que estar falando da importância 
da administração para com os funcionários e sabem que em uma 
corporação onde existem cento e cinqüenta e quatro pessoas seria 

necessário haver sindicâncias, como existem em outros lugares, como na 
Guarda Civil Municipal. Falou o vereador NIVALDO ANTONIO CIUFRI – 

Declarou que não havia apresentado essa moção, voltada para o salário 
dos guardas, e que gostaria que os guardas pudessem ter um salário 
melhor e que não fosse necessário que fizessem bicos. Acredita que em 

breve o Prefeito estaria adequando esta situação e melhorando o salário 
da Guarda Civil Municipal, pois era necessário, e que depois seria uma 

opção estarem fazendo bico ou não e que não era contra que fizessem 
bicos. Falou o vereador DARCI SIMÕES BUENO – Disse que o mais 
importante era que todos tanto a situação como a oposição haviam 

citados a Guarda Civil Municipal como a melhor possível. Falou o 
vereador JUCA BORTOLUCCI – Relatou que todos os vereadores também 
teriam outras profissões e que haviam dado tantas voltas para no final 

disserem que os guardas faziam bicos e com isso não desenvolviam suas 
atividades de acordo. Destacou que a população poderia ter certeza que o 

município de Santa Bárbara tinha segurança e comando tanto da Policia 
Civil, como da Policia Militar e gostaria que a Tribuna fosse usada para 
ressaltar realmente o que tem acontecido e que estariam passando uma 

imagem negativa do município e que falassem o que realmente acontece. 
Falou o vereador DARCI SIMÕES BUENO – Destacou que a Guarda Civil 
Municipal teria sido por demais elogiada por todos e que essa seria a 

intenção do vereador Nivaldo quando apresentou a moção de aplauso e se 
alguns vereadores votassem contra seria regimental. Falou o vereador 

GILMAR VIEIRA DA SILVA – Solicitou a todos que acreditavam em Deus 
e que eram cristãos que pudessem estar orando para um guarda que se 
encontrava internado na Santa Casa em uma situação delicada, para que 

o mesmo viesse a se restabelecer e voltasse para o trabalho na 
companhia de seus colegas. Colocada em votação, foi rejeitada a moção 

de aplauso nº 119/2007, com seis votos contrários.  Nº 120/2007 - Ver. 
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Ademir José da Silva - “Manifesta aplauso à Semana da Cultura Negra, 
comemorando o Dia Nacional da Consciência Negra, realizada de 20 a 28 

de novembro de 2007, em nosso Município”. Colocada em discussão e 
votação, foi aprovada por todos os vereadores presentes. Nº 121/2007 - 

Ver. Darci Simões Bueno - “Manifesta aplauso a Incubadora de Empresas 
„José João Sans‟, de Santa Bárbara d‟Oeste pelo aniversário de três 
anos”. Colocada em discussão falou o vereador DARCI SIMÕES BUENO – 

Disse que a Câmara Municipal teria que elogiar o grande trabalho e a 
grande oportunidade que estava sendo dado a muitos “Pequenos 

Empresários” que através da incubadora de empresas que possibilitavam 
que esses micros empresários desenvolvessem suas atividades para que 
saíssem engatilhados e em condições para que desenvolvam suas 

industrias. E que haviam ficado sabendo que a Selma, uma grande 
empresaria estaria deixando a incubadora, que era uma grande perca, e 
que estariam buscando informações sobre o porque a Selma estava 

deixando a incubadora. Declarou que deixava muito à vontade os nobres 
vereadores para que votassem da maneira que desejassem, mas que 

achava importante estarem aplaudindo o terceiro aniversario da 
incubadora no município que havia nascido vitoriosa e com muito 
sucesso. Com a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI - Ressaltou que 

o Prefeito José Maria vinha contribuindo com essa grande conquista do 
município, pagando o aluguel do imóvel onde estaria estalada a 

incubadora. Destacou a parceria que a incubadora tem mantido com 
vários jovens que estavam em busca de aperfeiçoamento para suas 
“micros empresas” para que possam no futuro transformá-las em 

grandes empresas e que era favorável a moção apresentada. Colocada em 
votação, foi aprovada por todos os vereadores presentes. Neste momento 
o senhor Presidente solicitou a 2ª Secretaria que pudesse ler o primeiro 

comunicado. I COMUNICADO: A título de esclarecimento a todos os 
Vereadores, à população, aos órgãos de imprensa, a todos servidores e 

ouvintes que nos acompanham, faz-se necessário à leitura deste 
Comunicado referente à manifestação da JUSTIÇA com relação à ação 
proposta contra a última sessão extraordinária realizada no dia 30 de 

novembro às 10 horas, onde se Votaria o Projeto de Lei 61/2007 que 
dispunha sobre o Orçamento de 2008. Mandado de Segurança 
distribuído no dia 29 de novembro de 2007 18h:56 minutos e 21 

segundos, com pedido de LIMINAR Processo: 533.01.2007.015112-9 
AUTORES: Ademir José da Silva, Gilmar Vieira da Silva e Mercedes 

Roveri Grande REQUERIDO : Raimundo da Silva Sampaio. Despacho 
Proferido em 30 de novembro de 2007, pela Excelentíssima Juíza da 1ª 
Vara Civil da Comarca de Santa Bárbara d‟Oeste, Dra. Érika Midori 

Sanada, nos seguintes termos: “A liminar perdeu o objeto na medida em 
que os autos chegaram ao conhecimento desta signatária após a sessão 

declinada. Ressalto que a ação foi distribuída às 18h56 na data de ontem 
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(29/11), sendo que os impetrantes tinham conhecimento da sessão desde 
27/11. Não obstante isso, não estão presentes os pressupostos legais 

para concessão da liminar pois não há nos autos “fumus boni iuris” 
quanto à ausência da participação popular. No mais, recolham-se as 

custas processuais no prazo de 48 horas sob pena de indeferimento 
da inicial. Int.” Esclarecemos que a expressão “fumus boni iuris” quer 
dizer fumaça do bom direito, ou seja, quando o fundamento da ação é 

considerado relevante e quando se constata a plausibilidade do direito 
alegado, que neste Mandado não estavam presentes, segundo a 

respeitável manifestação JUDICIAL.  Poder Legislativo, onze de dezembro 
do ano de dois mil e sete. Raimundo da Silva Sampaio – Presidente. 
Neste momento o senhor Presidente solicitou ao 1º Secretario que fizesse 

a leitura do segundo comunicado. II COMUNICADO - De acordo com o 
disposto no art. 31 da Lei Orgânica do Município, SUBSEÇÃO II - Da 
Sessão Legislativa Ordinária: Independente de convocação, a sessão 

legislativa anual, desenvolver-se-á de 15 (quinze) de janeiro a 30 (trinta) 
de junho e de 15 (quinze) de julho a 15 (quinze) de dezembro. (Redação 

dada pela Emenda Orgânica Nº 4, 2006). Desta forma ficam todos os 
Vereadores cientes que a primeira reunião ordinária do ano de 2008, 
será realizada no dia 15(quinze) de janeiro, terça-feira, às 19 horas. 

Poder Legislativo, onze de dezembro do ano de dois mil e sete. Nº 
122/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri - “Manifesta aplauso ao Corpo de 

Bombeiros de Santa Bárbara d‟Oeste pelos serviços prestados à 
comunidade”. Colocado em discussão falou o vereador NIVALDO 
ANTONIO CIUFRI – Gostaria de manifestar aplauso ao 2º Tenente da 

corporação do Corpo de Bombeiros do município e a todos os membros 
que formam a corporação que tem socorrido vidas e com tanta rapidez 
quando são solicitados e que possam continuar com esse brilhantismo 

atendendo os barbarenses e às vezes até cidades vizinhas. Destacou que 
o município tem sido vitima de acidente freqüentes, principalmente na 

Zona Leste, devido a maus motoristas que não respeitam a sinalização de 
trânsito. Disse ser lamentável, e que a cidade havia passado por um 
processo de recapeamento onde algumas ruas e avenidas estariam 

parecendo pista de corridas, quando usadas por alguns motoristas 
irresponsável que não respeitavam nem mesmo suas próprias vidas. Com 
a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI – Manifestou-se favorável à 

moção e destacou que o corpo de bombeiros de Santa Bárbara d‟Oeste 
em parceria com Hospital São Francisco havia desenvolvido a campanha 

“sangue bom” para doação de sangue e que esteve presente fazendo 
doação de sangue. Gostaria de parabenizar tanto os trabalhos como 
também as ações que vem sendo desenvolvidas, e que as pessoas possam 

estar participando de todas as campanhas realizadas pelo corpo de 
bombeiros. Colocada em votação, foi aprovada por todos os vereadores 

presentes. Nº 123/2007 - Ver. Benedito Aparecido Ferreira - “Manifesta 
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aplauso ao Professor Henrique Moreira Bertelli, por apresentar o Projeto 
„Corre Moloque‟ que incentiva os jovens a desenvolver sua capacidade 

física”. Colocada em discussão e votação, foi aprovada por todos os 
vereadores presentes. REQUERIMENTOS: Nº 1174/2007 - Ver. Laerte 

Antonio da Silva – “Providências quanto à infiltração em casa localizada 
no bairro Jardim das Palmeiras – Reitera Requerimento nº 1061/07”; Nº 
1175/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências quanto à 

limpeza em bueiro localizado na Rua do Césio, no bairro Mollon”; Nº 
1176/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências com relação ao 

recapeamento da Rua Atibaia, no bairro São Joaquim”. Colocados em 
discussão e votação, foram aprovados por todos os vereadores presentes. 
Nº 1177/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Informações sobre teste da 

orelhinha em recém-nascidos nos hospitais da Rede Pública de Saúde do 
Município”; Nº 1178/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Informações 
sobre teste do olhinho em recém-nascidos nos Hospitais da Rede Pública 

do Município”; Nº 1179/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Informações 
sobre a falta de soro anti-rábica em nosso Município”; Nº 1180/2007 - 

Ver. Ademir José da Silva – “Informações sobre a falta de soro antiofídico 
em nosso Município”; Nº 1181/2007 - Ver. Ademir José da Silva – 
“Providências quanto à freqüência da guarda municipal, no bairro Santa 

Inês”;  Nº 1182/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências quanto 
à colocação de semáforo na Rua Bueno Brandão, esquina com a Rua 

Joaquim Benedito do Amaral, no bairro Santa Inês”; Nº 1183/2007 - 
Ver. Ademir José da Silva – “Providências quanto ao desentupimento de 
galeria na Avenida José Soares de Godoy, próximo ao nº 68, no bairro 

Santa Inês”; Nº 1184/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências 
quanto à construção de canaleta com escoamento direto para o bueiro na 
Rua Bueno Brandão, esquina com a Rua Joaquim Benedito do Amaral, 

no bairro Santa Inês”; Nº 1185/2007 - Ver. Ademir José da Silva – 
“Providências acerca da limpeza de bueiro na Rua Joaquim Benedito do 

Amaral, próximo à rotatória, para quem sai do bairro sentido centro, à 
direita, no bairro Santa Inês”; Nº 1186/2007 - Ver. Ademir José da Silva 
– “Providências no sentido de refazer reparos na camada asfáltica feitos 

pelo DAE – Departamento de Água e Esgoto, na Avenida José Soares de 
Godoy, defronte ao nº 151, no bairro Santa Inês”. Colocados em 
discussão e votação, foram aprovados por todos os vereadores presentes. 

Nº 1187/2007 - Ver. Octávio Rocha – “Informações acerca de implantar 
estacionamento 45 graus na Rua Dona Margarida, início da Rua Floriano 

Peixoto até a Rua Treze de Maio, sendo do lado direito da via, e na Rua 
Santa Bárbara, início da Rua Floriano Peixoto até a Rua Treze de Maio, 
sendo do lado esquerdo da via, no centro da cidade”. Colocado em 

discussão e votação, foi aprovado por todos os vereadores presentes. Nº 
1188/2007 - Ver. “Itaberaba” da Silva Sampaio – “Providências quanto à 

falta de redutor de velocidade na Avenida Tiradentes, centro da cidade”; 
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Nº 1189/2007 - Ver. “Itaberaba” da Silva Sampaio – “Providências 
quanto à falta de sinalização em rotatória existente na Rua Quinze de 

Novembro, no bairro Jardim São Luiz”; Nº 1190/2007 - Ver. “Itaberaba” 
da Silva Sampaio – “Informações acerca da construção de uma rotatória 

no bairro Jardim Vista Alegre”; Nº 1191/2007 - Ver. “Itaberaba” da Silva 
Sampaio – “Informações acerca da continuação do canteiro central 
localizado na Avenida Antonio Moraes de Barros, no bairro Jardim Vista 

Alegre”. Colocados em discussão falou o vereador e Presidente 
RAIMUNDO DA SILVA SAMPAIO - Saudou a todos os presentes. Relatou 

que estaria preocupado quando aos requerimentos apresentados se 
seriam aprovados nesta Casa ou seriam rejeitados de maneira 
equivocada, por esse bloco que se dizia o bloco da oposição, e que antes 

de votar ficavam olhando para um vereador para saber como poderiam 
votar. Parabenizou o vereador Nivaldo quando citou a formalidade das 
palavras, e falou que dependendo do vereador que se levantasse primeiro 

o bloco de oposição seria capaz de rejeitar um projeto que fosse de 
autoria de algum vereador daquele bloco. Destacou sua indignação pelo 

ocorrido nesta Casa, onde haviam de maneira equivocada rejeitado um 
projeto de utilidade pública que dispõe sobre declaração de utilidade 
pública da entidade „Associação dos Moradores dos Bairros Parque 

Eldorado, Vista Alegre e Adjacências‟ e que se houvesse algum problema 
no projeto que procurassem pelo vereador que havia apresentado de 

maneira democrática, pois não havia protocolado esse projeto por 
vontade própria e sim porque havia sido procurado pelos membros da 
associação, assim como haviam sido procurados pela rede feminina de 

combate ao câncer e teriam aprovado um projeto da mesma integra e 
outros projetos que se tratava de utilidade pública, e que não iria 
concordar com esse bloco que de maneira equivocada e fazendo mal uso 

do numero de votos rejeitavam uma proposta que não seria uma idéia do 
vereador Raimundo “Itaberaba”, mas uma necessidade dos moradores. 

Mencionou repudio sobre a votação desse bloco especificamente para 
esse projeto e também aos demais, como ao que se tratava de 
sindicância, e como querem sindicância se não aprovam projetos que 

dariam legalidade, formalidade e amparo às sindicâncias nesta Casa, e 
que haviam recentemente rejeitado um projeto que se tratava do código 
de ética e gostaria de saber até onde iriam com esses debates. 

Acrescentou que achava importantíssimo que houvesse bloco de oposição 
para que discutam e debatam, mas que projetos como esses que haviam 

sido rejeitados o deixava preocupado. Perguntou, será que iriam aprovar 
os requerimentos? Relatou que o bloco estaria se achando por terem „seis 
votos‟ que aprovavam ou rejeitavam o que queriam, mas que sempre 

haverá um dia após outro e haviam de ver onde iriam chegar com ações 
como essas equivocadas. Neste momento o vice-presidente vereador Juca 

Bortolucci solicitou que a imprensa divulgasse os projetos apresentados 
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durante todo o ano de dois mil e sete. Com a palavra o vereador INÁCIO 
LUIZ SOUTO – Saudou a todos os presentes. Relatou que como o 

Presidente, estava também indignado com os projetos que haviam sido 
rejeitados pelo bloco de oposição, e que o bloco de oposição havia dado 

pareceres favoráveis aos projetos, e votaram contra seus próprios 
pareceres, e que tudo os levariam a acreditar que haviam combinado de 
derrubarem tudo, como projetos, moções e que seria muito ruim e que 

estariam assinando atestados de falta de conhecimento para não “dizer 
atestado de burrice” e que estariam caminhando para um abismo com 

esses trabalhos e que falavam que estudavam e se reuniam para discutir 
os trabalhos, mas que não estudavam nada e que tinham falta de 
conhecimento para terem feito o que fizeram, e que não estariam longe de 

rejeitarem os requerimentos apresentados, e que seriam capazes de 
derrubarem projetos dos próprios vereadores do bloco de oposição. 
Colocados em votação, foram aprovados por todos os vereadores 

presentes. Nº 1192/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – “Informações 
acerca do combate a Dengue no Município”; Nº 1193/2007 - Vra. 

Mercedes Roveri Grande – “Providências acerca da troca de lâmpadas na 
iluminação pública no bairro Planalto do Sol II”. Colocados em discussão 
e votação, foram aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 

1194/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações a respeito da 
intimação de limpeza de terreno em área particular, localizada no bairro 

Santa Rosa II”; Nº 1195/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho – 
“Informações com relação à falta de limpeza de um bueiro localizado na 
Rua Itália, no bairro Jardim Europa”; Nº 1196/2007 - Ver. Enoc Martins 

Coutinho – “Informações a respeito da pavimentação asfáltica na Rua da 
Servidão, no bairro Jardim Europa”; Nº 1197/2007 - Ver. Enoc Martins 
Coutinho – “Informações a respeito do Pátio Municipal”. Colocados em 

discussão e votação, foram aprovados por todos os vereadores presentes. 
Nº 1198/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Informações sobre 

fiscalização de cães perigosos em nosso Município”; Nº 1199/2007 - Ver. 
Ademir José da Silva – “Informações quanto à possibilidade de Santa 
Bárbara d‟Oeste ter um Hospital Municipal, para atendimentos em geral”; 

Nº 1200/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências acerca de 
canalização de córrego em área pública na Rua Joaquim Benedito do 
Amaral, paralelo à SP-304 (Rodovia Luiz de Queiroz), no bairro Santa 

Inês”; Nº 1201/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências sobre a 
limpeza em área na Rua do Cromo, entre as ruas Caetano Sartori e 

Ferdinando Mollon, no Jardim Pântano II”. Colocados em discussão e 
votação, foram aprovados por todos os vereadores presentes. Neste 
momento o 1º Secretario comunicou a presença de vários jovens do 

partido jovem do PDT e do PT e diversos amigos ambientalistas e também 
o ex-vereador Carlos Fontes e agradeceu a presença de todos. Nº 

1202/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências quanto ao 



 

 
 

 
 
 

Ata da 46ª Reunião Ordinária, de 11 de dezembro de 2007 
 

 
 

 
 

recapeamento no asfalto da Rua Vitória, no bairro Jardim Pérola”; Nº 
1203/2007 - Ver. Laerte Antonio da Silva – “Providências quanto ao 

recapeamento no asfalto da Rua Mogi Mirim, no bairro Jardim das 
Laranjeiras”. Colocados em discussão e votação, foram aprovados por 

todos os vereadores presentes. Nº 1204/2007 - Vra. Mercedes Roveri 
Grande – “Informações sobre a discriminação de subvenções no Projeto 
de Lei nº 61/2007 (LOA)”; Nº 1205/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande 

– “Informações acerca de documentação exigida para fazer cartão SUS, 
aos usuários”; Nº 1206/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – 

“Providências acerca de iluminação em pontos escuros na rotatória da 
Rua Limeira com a Rua Goiânia e a Av. da Indústria, no bairro Cidade 
Nova”; Nº 1207/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências 

quanto à necessidade de recuperação da camada asfáltica em trechos da 
Rua Grécia, no Jardim Europa”; Nº 1208/2007 - Vra. Mercedes Roveri 
Grande – “Providências quanto a necessidade de recuperação da camada 

asfáltica na Av. Alfredo Contatto, esquina com a Rua do Açúcar, no 
Jardim Pérola”. Colocados em discussão e votação, foram aprovados por 

todos os vereadores presentes. Nº 1209/2007 - Ver. “Ditinho” Ferreira – 
“Providências quanto a melhoria na iluminação da Rua Araçatuba, 
esquina com a Rua Mossoró, no bairro Planalto do Sol”; Nº 1210/2007 - 

Ver. “Ditinho” Ferreira –“Providências quanto a possibilidade de colocar 
mesas de jogos na Praça Fioravante Furlan, localizada no bairro Mollon”; 

Nº 1211/2007 - Ver. “Ditinho” Ferreira – “Providências quanto à 
melhoria na iluminação da Praça Fioravante Furlan, localizada no bairro 
Mollon”. Colocados em discussão e votação, foram aprovados por todos 

os vereadores presentes. Nº 1212/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – 
“Informações quanto à destinação de área localizada no Planalto do Sol”. 
Colocado em discussão e votação, foi aprovado por todos os vereadores 

presentes. Nº 1213/2007 - Ver. Juca Bortolucci – “Providências acerca 
do deslocamento de boca-de-lobo na Rua José da Silva, no bairro 

Rochelle I”. Colocado em discussão e votação, foi aprovado por todos os 
vereadores presentes. Encerrada a Ordem do Dia, o sr. Presidente passou 
à PALAVRA LIVRE – Pela ordem de inscrição fizeram uso da palavra os 

vereadores: Com a palavra o vereador BENEDITO APARECIDO 
FERREIRA – Ressaltou que havia entrado nessa data com requerimentos 
que solicitavam a colocação de mesas na Praça Fioravante Furlan e que 

possam estarem executando melhorias na iluminação da referida Praça e 
que teria recebido varias reclamações de munícipes que moravam nas 

proximidades  e haviam verificado a questão citada e comprovaram que a 
iluminação estaria deficitária  e que seria necessário que fossem feitas as 
devidas correções. O vereador Benedito solicitou ao sr. Presidente que 

fosse feita a chamada dos vereadores presentes. Neste momento o senhor 
Presidente solicitou a 2ª Secretária, que procedesse à leitura dos nomes 

dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito 
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Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci 
Júnior, Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da 

Silva, Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Falou o vereador 
BENEDITO APARECIDO FERREIRA – Disse que era comum nesta Casa 

o desrespeito que havia com os que faziam uso da Tribuna. Destacou que 
estariam solicitando iluminação na referida Praça principalmente porque 
a Praça vem sendo usada por pessoas mal intencionadas, e que isso tem 

afastado totalmente a população, e que seria um bem público para a 
população, mas que infelizmente não estaria ocorrendo naquela Praça. 

Ressaltou que durante a campanha no ano de dois mil e quatro havia 
colocado como “lema” da campanha compromisso com a comunidade 
ação pela juventude, e que era o que vinha fazendo nos poucos meses em 

que havia assumido como vereador e que continuaria sendo o “foco” do 
mandato e que havia enviado no ultimo sábado para a cidade de Santos 
representante da Pastoral da Juventude e também seus assessores para 

que pudessem acompanhar a primeira conferência pública nacional para 
a juventude, e que o encontro havia sido uma grande oportunidade para 

a juventude em especial, aos do município para que possam construir 
um processo de participação e dialogo com a sociedade sobre o tema 
juventude, pois tratou-se de um espaço intergerencional com a presença 

de duzentos jovens, entre os quais haviam cinco do município de Santa 
Bárbara d‟Oeste. Acrescentou que seria necessário estarem criando uma 

dessas instituições em Santa Bárbara para que pudessem estar melhor 
articulando a política para a juventude no município, e que em virtude de 
não possuírem em Santa Bárbara estrutura institucional especifica de 

juventude, poderiam somente estar enviando jovens como observadores, 
e não como delegados. Relatou que haviam dado um passo muito 
importante junto com a Pastoral da Juventude da cidade, para que essa 

conferência possa vir a ser realizada no município, e haviam contatado a 
Câmara Municipal através do Presidente Raimundo da Silva Sampaio, e 

estariam protocolando em breve um oficio a Prefeitura junto com todos os 
documentos que fossem necessários para que a conferência possa estar 
se realizando no município e que estariam entrando em contato com 

diversos seguimentos de jovens do município de todas as denominações, 
sindicatos e partidos políticos. Deixou claro que a porta do gabinete 
estaria sempre aberta, não somente para a Pastoral da Juventude, mas 

também para todos os setores da sociedade que queiram estar 
apresentando projetos e idéias que possam estar contribuindo para o 

bem estar da juventude e da comunidade em geral.  Encerrou fazendo 
um convite para toda a população para que estivessem prestigiando a 22º 
Festa da Imaculada Conceição no bairro Cidade Nova que havia iniciado 

no ultimo sábado dia oito e se estenderia até o próximo final de semana 
com quermesse à noite e um show de prêmios no domingo à tarde e que 

era uma festa tradicional na cidade. Com a palavra o vereador JUCA 
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BORTOLUCCI – Saudou a todos os presentes. Relatou que estavam 
encerrando os trabalhos desse ano com proposituras e projetos, mas que 

seu gabinete junto com sua assessoria estaria à disposição da população 
para que possam estar contribuindo ainda mais com todos e que os 

trabalhos seriam retomados em quinze de janeiro. Destacou que nesse 
ano haviam acontecido muitas coisas boas para o município entre elas 
mais de cem quilômetros de recapeamentos, e que a Secretaria de Obras 

havia realizado muitas obras e serviços e também a Secretaria de Meio 
Ambiente e que o município havia aumentado sua arrecadação, e que  

estavam usando esses recursos para investir em varias áreas que 
estavam abandonadas e que necessitavam de atenção. Disse acreditar 
que em dois mil e oito será um ano em que a administração ira somar 

esforços para que possam melhorar e muito a área da saúde, e que havia 
ocorrido a mudança do Secretario da Saúde, o  qual estaria com muitas 
idéias e energia para que a saúde melhore e melhore muito. Relatou ser 

otimista e que no ano de dois mil e oito ira ser muito prospero para o 
município e gostaria de transmitir para todos os moradores de Santa 

Bárbara d‟Oeste um Feliz Natal e um Ano Novo Repleto de Realizações, 
que o ano de dois mil e oito seria melhor e que o município ira se tornar 
um lugar cada vez melhor para se viver, e todos que vivem no município 

poderiam ter melhor qualidade de vida, e que apesar de ser um ano 
político e de eleições que o Poder Executivo e Legislativo possam andar de 

mãos dadas para promoverem ações que beneficiem a cidade e que 
pensem única e exclusivamente na melhoria das condições de vida da 
população. Parabenizou o Superintendente do DAE senhor Jarbas 

Fornazari que merece ser reconhecido por esse trabalho importante que 
vem desenvolvendo, sempre preocupado não com ano que vem, mas sim 
daqui a dez ou vinte anos. Neste momento o senhor Presidente solicitou 

ao assessor de imprensa da Câmara Municipal sr. Oswaldo Bacchim 
Filho, para que pudesse fazer o terceiro comunicado da noite. III 

COMUNICADO – Disse que a intervenção seria no sentido de ratificar que 
todos os vereadores pudessem comparecer na próxima terça-feira dia 18 
(dezoito) do ano de dois mil e sete as 19h00 no Plenário da Câmara 

Municipal “Dr. Tancredo Neves” quando estarão realizando sessão solene 
para entrega de títulos de cidadão barbarense e medalhas Dona 
Margarida. Serão entregues Títulos de Cidadania Barbarense aos 

senhores e senhoras: Sr. Hector Antônio Fernandez, Pra. Heloisa Helena 
de Oliveira Bedani, Sr. Isaias Ferreira da Costa, Sr. José Aparecido 

Albanez, Sr. José Mario Biela, Sr. Marco Antonio Rodrigues, Sra. Nilzete 
Santos da Silva, Pra. Laurinda Ap. Pereira Bertoloto e Sr. Valdir Brandão.  
E medalha “Dona Margarida – A Fundadora” será concedida aos senhores 

e senhoras: Sr. Adoniran Vinícius de Campos, Sr. Antonio Donizete 
Marques, Sra. Bruna Silva Barbosa, Sr. Cezar Modenese Júnior, Sr. 

Diego Tardeli Martins, Sr. Edson Roberto Bragaglia, Pe. Edvaldo de Paula 
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do Nascimento, Dr. Rodolfo Lopes do Canto Junior e Dra. Sandra Regina 
Petian Lima. E que precisavam da colaboração dos senhores vereadores 

nos seguintes sentidos, observando os cerimoniais das sessões 
anteriores, a Comissão Organizadora que estariam trabalhando o 

cerimonial deste ano haviam percebido que seria necessário que entre os 
vereadores fosse escolhido um vereador, para que fale em nome da 
Câmara Municipal, e que ao Presidente Raimundo “Itaberaba” da Silva 

Sampaio caberia abrir e fechar a solenidade, e que seria preciso escolher 
um vereador, e que houvesse consenso entre os vereadores para que 

também fosse escolhido entre os homenageados um para que falasse em 
nome de todos os demais homenageados, tanto aqueles que receberem a 
Medalha como também o titulo de cidadão barbarense. E que a Comissão 

da Organizadora dessa sessão solene gostariam da colaboração de todos 
nesse sentido, e claro a presença dos doze vereadores na próxima terça-
feira as 19h00 na Cãmara Municipal. Oportunidade em que também 

estariam realizando o ato de entronização a foto de Sérgio Renato de 
Camargo na galeria de Ex-Presidentes da Casa e que antes da sessão 

solene iriam encaminhar-se até o “hall de entrada” da Casa cumprindo 
com o compromisso de afixar o quadro de Sérgio Renato de Camargo na 
galeria dos Ex-Presidentes da Câmara Municipal, e em nome do 

Departamento da Assessoria de Imprensa e Comunicação desta Casa 
desejavam “Um Santo e Feliz Natal e um Próspero Dois Mil e Oito”. Com a 

palavra o vereador INÁCIO LUIZ SOUTO – Gostaria de agradecer ao 
senhor Presidente e pedir desculpas se errou se houvesse maltratado 
alguém, pois no calor das discussões poderia ter falado alguma coisa que 

os companheiros não haviam gostado, mas que não seria nada pessoal, 
pois estavam aqui para trabalho e isso que deveria ser respeitado, 
portanto gostaria de pedir desculpas para os companheiros. E desejou 

um Feliz Natal e Prospero Ano Novo a todos os vereadores, funcionários 
da Câmara Municipal e familiares, e que a estrela guia que havia guiado 

os „Três Reis Magos‟ até o presépio do “Menino Jesus” que pudesse 
clarear também a estrada de todos nesse ano vindouro que se apróxima, 
para que tenham um bom entendimento entre os companheiros, e 

possam deixar as picuinhas de lado o mal querer, e possam trabalhar de 
mãos dada, pois havia sido para isso que os doze vereadores haviam 
sidos eleitos. Esperava que junto com o próximo ano o “Menino Jesus” 

pudesse renascer no coração de cada um, para que possam voltar com a 
alma nova para trabalhar no próximo ano, pois só assim poderiam 

construir um município, um país e um mundo melhor. Neste momento o 
sr. Presidente registrou que o recesso tratava-se somente das ações 
políticas, ao que dizia respeito as sessões camararias, e que as ações 

administrativas da Câmara ainda teria muito a fazer. E solicitou que os 
vereadores pudessem estar acompanhando de maneira especial o 

processo de licitação que se daria no próximo dia vinte de dezembro que 
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iria tratar do cercamento, da guarita, dos portões e das melhorias no que 
dizia respeito à qualidade e segurança da Câmara Municipal. Desejou um 

Feliz Natal a todos, em especial aos vereadores, funcionários, as famílias, 
a imprensa e que no próximo ano possam estar firmes com muita paz e 

muita saúde. Encerrada a Palavra Livre, o senhor Presidente, 

proclamou:“Nada mais havendo a tratar, declaro encerrada a presente 
Reunião, agradecendo a proteção de Deus e convidando a todos a uma 

saudação ao Pavilhão Nacional”. E ainda acrescentou: “Deus é Pai e Juíz 
de tudo”. Eu __________________________________ (Ângela Maria Rocha de 
Morais Cruz), Assessora Administrativo I, redigi esta Ata para os devidos 

fins de registro; Eu, ______________________________ (José Roberto de 
Paula), Diretor Geral (Interino), a subscrevo. Após lida, será assinada 

pela Edilidade. Santa Bárbara d‟Oeste, Estado de São Paulo, onze de 
dezembro de dois mil e sete.  
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